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Protokoll vom 03.07.2014 
 
Anwesend:  Tom F., Tom H., Wiebke, Jens,Daniel S., Johannes,Nico,Susanne, 

Jessi, Michel 
Entschuldigt: Benny 
Unentschuldigt:   
Gast:   Angi, Michele, Robert, Ani, Martin, Peter B. ,Cordi (kam 20:30) 
 
Protokollant:  Tom H.    
Sitzungsbeginn:  19:18 Uhr 

Top 1: Briefpost 
 Brief über Fehlalarmierung des Feueralarms in der Mikrobiologie 
 Rechnung Bauzäune für das Fak-Fest 
 Akrützel 
 Rechnung Getränkehandel Koppe für das Fak-Fest 

Top 2: E-Mail 
 Nelly fragt ob sie Master MLS oder Biochemistry studieren soll=>Tom und Susi 

antworten 
 Kai A. will 2 Präp-Bestecke=> wurde beantwortet 
 Vorläufige Wahlergebnisse der Studentischen Gremien 
 Willlem v.D. will uns give-aways für die Ersti-Tage geben (Semesterkalender)=> 

Michel sagt zu 
 Mandy G. informiert uns über eine Veranstaltung zu anti-Feminismus in der 

neuen Rechten 
 Mandy G. lädt uns zur Podiumsdiskusion zur Landtagswahl ein  
 Wahlvorstand schickt nochmals die vorläufigen Wahlergebnisse (s.O) 
 FSR Humanmedizin hat auf Anfrage zur Berufungskomission W2 

Alternsforschung geantwortet 
 Referat für HoPo informiert über den gestrigen Bildungsstreik 
 Studierenden AG schickt uns einen Studieneingangsbefragungsbogen zur evtl. 

korrektur 
 julia W. schickt StuRa Vorstandsprotokoll vom 1. Mai 
 Julia W. möchte in der FSR-Kom über Plagiate sprechen 
 Wiley möchte uns auf ihre Erstsemesteraktion aufmerksam machen, wir sollen 

Flyer verteilen, würden im Gegenzug Bücher bekommen=> Michel bestellt 300 
 Robby F. schickt Informationen über Praktikum im äquatorianischen Regenwald 

=> temp. Newsletter 
 Jens schickt Informationen über Kapazitäten der Jugendherberge in Bad Sulza 
 Jens schickt auch zur Jugendherberge Schwarzburg 
 HHV des StuRa schickt Informationen über Rechtswidrige Verwaltung der Uni 

von studentischen Geldern 
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 Lehramtsreferat informiert über das zweite Mentorentraining, an dem heute 

jemand hätte teilnehmen sollen 
 Susanne N. wurde informiert, dass sie keinen Mentorenvertrag bekommt, da EES 

schon voll ist=>wurde beantwortet 
 Martin K. hat auch Erstsemester give-aways für 2€/Buch=> nein! 
 Kulturreferat plant ein eintägiges open Air Festival im KUBUS in Lobeda „ 

Unlimited-Geflüchtete unterstützen, Rasissmus entgegen treten“ 
 HoPo Referat schreibt Stellungnahme zum Bildungsstreik und solidarisiert sich 

mit den Hausbesetzern 
 Bionewsletter- Anhang internationales Büro fehlt 
 Benny entschuldigt sich 

Top 3: Protokoll vom 26.06.2014 
 falsches Datum 
 Top 6,7 und 8 sind von der Woche davor=> werden gelöscht 

Top 4: Bezahlung Griller (Fak-Fest) 
 Griller haben noch keine Bezahlung=> Peter schreibt ihnen sie sollen uns ihre 

Kontodaten geben 

Top 5: Abwasch/Aufräumen nach der Sitzung 
 es hat im Waschbecken geschimmelt=> ab jetzt Namen auf der Tasse! 
 Wer ausserhalb der Öffnungszeit o.Ä. hier ist und Müll/Abwasch produziert ist 

stark angehalten diesen zu bereinigen 
 nach der Sitzung wird aufgeräumt, wenn dabei etwas nicht zuordbar ist, kommt 

es in eine Sammelkiste, ist es nach einer Woche nicht abgeholt wird es 
weggeschmissen 

 Abstimmung zu genannten Punkten: 13 Dafür 0 Dagegen 3 Enthaltungen 
 

Top 6: Stet 
 Frau Meinhartd bittet um Terminabgleich mit uns, allerdings haben sie noch 

keine geschickt 
 das Zapata ist wieder angedacht 
 Frühstück steht diesmal im Programm 
 Jens will das Programm überarbeiten und rausschicken 
 Stadtralleykonzept soll überarbeitet werden, ähnlich wie bei den Biochemikern  
 AK-Stet: Susi,Angi,Johannes,Michele,Jens,Daniel K., Ani, Wiebke 
 AK-Stet trifft sich 18:00 Donnerstags 

  

Top 7: Ersti-Fahrt(31.10-02.11.) 
 Jens hat einige Jugendherbergen angeschrieben 
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 dabei sind 2 annehmbare Angebote herausgekommen 
 Bad Sulza und Schwarzburg 
 Bad Sulza: für ca. 100= 21/Person/Nacht mit Grillabend am Anreisetag und 

Suppe am zweiten, sowie Frühstück und Bettwäsche und Gepäcktransport vom 
Bahnhof zur Herberge 

  würden uns bei der Planung des Programms helfen 
 Schwarzburg hat preislich ähnliches Angebot geschickt, allerdings ohne 

Grillabend und mit Etagenduschen. Außerdem ist die Anbindung schlechter. 
 Peter würde den Grillabend an den Samstag und die Suppe an den Anreisetag 

legen 
 Abstimmung ob wir das Angebot für Bad Sulza nehmen: 14 Dafür 0 Dagegen 1 

Enthaltung 
 Jens fragt noch mal wie die Menge des Essens am Grillabend kalkuliert ist 
 AG- Erstifahrt: Peter, Ani, Martin, Michel, Michele trifft sich am 17.07. 18:00 

 
Jessi geht( 20:29) 

Top 8: Mandatsabgabe 
 Jessi ist seit Montag kein Student mehr=> muss ihr Mandat abgeben 
 Schlüssen wurde abgegeben 
 Da es keine Nachrücker gibt sind wir damit nur noch 10 gewählte Mitglieder 

Top 9: FSR-Kom 
 Bei den Geisteswissenschaftlern werden Plagiatsprüfungen elektronisch getätigt, 

wie wird das bei uns gemacht? 
 bei uns wird das von den entsprechenden Dozenten selbst gemacht, außer evtl. 

bei den neuesten Bachelor/Masterarbeiten, die auch elektronisch abgegeben 
werden müssen-das liegt aber im ermessen des Dozenten 

 unser elektronsiches Programm heißt PlagarismFinder 2.0 und ist in der 
Testversion für lehrende erhaltbar 

 Promotionen müssen nicht in elektronischer Form abgegeben werden 
 Wir haben eine andere Zitierweise 
  

Top 10: Bufata 
 Wir hatten überlegt die BuFaTa bei uns auszurichten 
 Johannes schlägt Hotel an der neuen Schule im Paradies vor=> zu teuer 
 Wenn, dann würden wir die Bufata im Sommer machen wollen, allerdings planen 

wir da auch das FAK-Fest und das wäre zu viel Arbeit 
 wir wollen also keine BuFaTa ausrichten 

 

Top 11: Bibliothek 
 Unsere Bibliothek wächst, aber es gibt keinen Bedarf 
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 wir haben einige sinnvolle Bücher, aber auch viel stark interessensbezogen 
 Wir müssten unsere Bücherliste online stellen und vermitteln, welche Bücher 

aktuell vorhanden sind 
 Susi fragt in der Thulb an ob wir irgendwie in das Thulb ausleihstem kommen 

Top 12: PC 
 Wir brauchen einen neuen! 
 Daniel hat Vorschläge (siehe Anhang) 
 unsere Bedürfnisse: 2 Festplatten im Raid 
 keine On-Board Grafikkarte für Bildbearbeitung o.Ä. 
 AK-PC: Jens, Robert 

Top 13: Finanzen 
 Nico tritt aus persönlichen Gründen von seinem Posten als Finanzer zurück 
 Nico führt das kommissarisch weiter, bis ein neuer Haushaltsverantwortlicher 

gefunden wurde und er entlastet wurde 

Top 14: Nachwuchs 
 Mitte nächsten Jahres sind wahrscheinlich nur noch 5-8 FSR-ler tätig 
 bis nächste Woche soll sich jeder Gedanken machen, wie wir Nachwuchs herab 

bekommen 
 Am besten Leute im ersten oder zweiten Semester, auch, wenn Erstis 

wahrscheinlich noch überfordert mit dem Studium sind 
 Johannes schlägt weitere Anwerbung nach der Ersti-Fahrt vor 
 Zweitsemester sind allerdings den FSR schon nicht mehr im Kopf 
 Martin wendet ein, dass grade in den Geisteswissenschaften viele Erst- und 

Zweitsemestler im FSR mitarbeiten 
 Peter meint, dass der Kontakt von den Ersti-Tagen bis zum FAK-Fest gehalten 

werden muss 
  FSR Pharmazie (Cordi) hat ebenfalls Nachwuchsprobleme und  
 Robert schlägt Flyer-Werbung o.Ä. vor im Semester und rechtzeitig vor der Wahl 
 Tom W. und Richard N. werden vermutlich ab nächstem Semester im FSR 

mitarbeiten 
 grade wenn neue Mitglieder anwesend sind, dann sollten wir etwas geordneter 

diskutieren und agieren 
 Wiebke schlägt vor zu Beginn der Sitzung einen Redeführer zu bestimmen 
 Die Ersti-Tage AK’s sollen an oben genannten Problemen besonders intensiv 

arbeiten 
 

 
 
 
 

 
Sitzungsende:   21:36  Uhr 
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